



El PRI no entregará el Estado de México a Morena, asegura su líder local



El 4 de junio de 2023 serán los comicios en el Estado de México para a un nuevo gobernador o gobernadora de esta entidad, la que más recursos y habitantes tiene en el país. Además, será la “joya de la corona” ya sea para el PRI o para Morena.

Primero, porque el PRI quiere conservar la cuna del Grupo Atlocomulco y un estado que ha sido semillero de votos y que nunca ha tenido alternancia. Mientras Morena, pretende desarticular el principal bastión del partido encabezado por Alejandro Moreno.

Por ello, el dirigente del PRI en el Estado de México, Eric Sevilla, asegura que su partido no entregará la entidad a Morena y enfatiza que se han reestructurado para ganar las elecciones de 2023. Además, comenta que pese que este organismo político no tiene candidato, porque aún siguen las negociaciones con el PAN y el PRD, encabeza las preferencias.

Quienes han alzado la mano desde el PRI para la candidatura al gobierno del Estado de México son Alejandra del Moral Vela, secretaria de Desarrollo Social en el estado, y la diputada Ana Lilia Herrera, a quienes el dirigente del partido les promete piso “parejo” en la contienda.